

MENGENAI KAMPUS

POLITEKNIK YAKPERMAS BANYUMAS

A. SEJARAH SINGKAT

Politeknik Yakpermas Banyumas merupakan perubahan bentuk dari Akademi Keperawatan Yakpermas Banyumas.

Akademi Keperawatan Yakpermas Banyumas didirikan di Jl. Raya Jompo Kulon, Sokaraja Kabupaten Banyumas 53181 oleh Yayasan Kesejahteraan Perawat Banyumas disingkat “Yakpermas” berdasarkan Surat Keputusan Menteri Kesehatan Nomor HK.00.06.1687, tanggal 25 Juni 1991. Kemudian pada tahun 2005, Akademi Keperawatan Yakpermas Banyumas telah memperoleh ijin dari Departemen Pendidikan Nasional Nomor 162/ D/ O/ 2005, pada tanggal 31 Oktober 2005.

Pada Bulan Juni Tahun 2017, program studi D III keperawatan telah terakreditasi “B” oleh Lembaga Akreditasi Mandiri Kesehatan (Lam PT-Kes) dan pada tahun 2019 insitusi Akper Yakpermas Banyumas telah terakreditasi “B” oleh Badan Akreditasi Nasional (BAN-PT). Program Studi Diploma III Keperawatan Yakpermas Banyumas ini telah memulai kegiatan pada tahun akademik 1991/1992, dan sampai dengan tahun 2019 Akper Yakpermas Banyumas sudah meluluskan sebanyak 2.259 orang. Sebagian besar alumni telah bekerja dan tersebar diberbagai wilayah Jawa maupun luar Jawa pada instansi pemerintah maupun swasta, adapula yang bekerja di luar negeri.

Dalam perkembangannya berdasarkan Surat Keputusan Menteri Riset, Teknologi dan Pendidikan Tinggi Republik Indonesia Nomor 832/KPT/I/2019, 23 September 2019, Akper Yakpermas Banyumas mengalami perubahan bentuk menjadi Politeknik Yakpermas Banyumas, dengan tambahan 2 (dua) prodi yaitu Prodi D IV Teknologi Laboratorium Medik, dan prodi DIV Akuntansi Sektor Publik. Kemudian pada tanggal 13 Maret 2020 terbit Surat Keputusan Menteri Pendidikan dan Kebudayaan Republik Indonesia nomor 401/M/2020, tentang prodi D III Rekam Medik dan Informasi Kesehatan.

Sehingga Politeknik Yakpermas Banyumas memiliki empat (4) Program Studi, yaitu; D III Keperawatan, DIV Teknologi Laboratorium Medis, DIV Akutansi Sektor Publik dan D III Rekam Medik dan Informasi Kesehatan.

Pada tahun akademik 2019/2020 Politeknik Yakpermas Banyumas meluluskan sebanyak 96 orang dari Program Studi D III Keperawatan Angkatan ke -29. Sehingga total lulusan dari Politeknik Yakpermas Banyumas menjadi 2.355 orang.

B. Visi, Misi, Tujuan

1. Visi

Menjadi perguruan Tinggi yang menghasilkan lulusan berkarakter siap kerja dan unggul di bidang ilmu terapan tingkat Jawa Tengah pada tahun 2029.

2. Misi

- a. Menyelenggarakan pendidikan yang berkualitas dalam bidang ilmu terapan sesuai dengan perkembangan ilmu pengetahuan dan teknologi yang berwawasan lingkungan.
- b. Mengembangkan, menyebarluaskan, dan menerapkan ilmu pengetahuan, teknologi, dan seni serta hasil penelitian terapan bermutu untuk dimanfaatkan dalam kegiatan produktif dan peningkatan kualitas kehidupan masyarakat;
- c. Menyelenggarakan penelitian yang inovatif dan adaptif untuk pengembangan ilmu pengetahuan dan teknologi.
- d. Menerapkan ilmu pengetahuan dan teknologi dalam rangka memecahkan masalah dan meningkatkan taraf hidup masyarakat.

3. Tujuan

- a. Menghasilkan lulusan yang berkualitas, berdisiplin, bermoral, berjiwa wirausaha, berwawasan lingkungan, dan relevan dengan perkembangan industri.
- b. Meningkatkan penyebaran ilmu pengetahuan, teknologi dan seni serta hasil penelitian terapan bermutu untuk dimanfaatkan dalam kegiatan produktif dan peningkatan kualitas kehidupan masyarakat.
- c. Menghasilkan penelitian yang bermanfaat dalam pengembangan dan penerapan ilmu pengetahuan dan teknologi, pencapaian hak atas kekayaan intelektual (HKI) dan paten.
- d. Menghasilkan karya pengabdian kepada masyarakat yang berbasis pada teknologi terapan untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat.

**LAPORAN PENDIDIKAN
PADA SIDANG SENAT TERBUKA DALAM RANGKA WISUDA I DAN ANGKAT SUMPAAH
LULUSAN PRODI D III KEPERAWATAN ANGKATAN KE-29
POLITEKNIK YAKPERMAS BANYUMAS
TANGGAL 17 DESEMBER 2020**

Yang kami hormati,

1. Ketua Lembaga Layanan Pendidikan Tinggi Wilayah VI
2. Ketua DPW PPNI Propinsi Jawa Tengah
3. Ketua DPD PPNI Kab. Banyumas
4. Ketua Badan Pengurus Harian dan segenap pengurus Yayasan Kesejahteraan Perawat Banyumas
5. Civitas Akademika Politeknik Yakpermas Banyumas
6. Bapak, Ibu, tamu undangan, orang tua/wali serta para wisudawan dan wisudawati yang berbahagia.

Assalamu'alaikum Wr Wbr, Salam sejahtera untuk kita semua, salam kebahagiaan

Sebelum saya menyampaikan laporan pendidikan ini, marilah terlebih dahulu kita bersama-sama memanjatkan puji syukur kehadiran Tuhan Yang Maha Esa atas limpahan rahmat dan karunia-Nya sehingga pada hari ini Kamis, 17 Desember 2020 kita dapat menghadiri acara yang sangat penting dan sangat dinanti-nanti oleh seluruh civitas akademika, wisudawan dan orang tua pada acara Wisuda I Tahun 2020 Politeknik Yakpermas Banyumas.

Hadirin yang terhormat,

Pada kesempatan yang sangat bahagia ini, perkenankan saya atas nama pribadi maupun atas nama seluruh civitas akademika Politeknik Yakpermas Banyumas mengucapkan selamat dan sukses kepada wisudawan/wisudawati Program Studi Diploma III Keperawatan atas keberhasilannya menyelesaikan studi di Politeknik Yakpermas Banyumas yang kita banggakan ini.

Politeknik Yakpermas Banyumas merupakan perubahan bentuk dari Akademi Keperawatan Yakpermas Banyumas sejak tanggal 23 September 2019, yang mempunyai Visi “Menjadi Perguruan Tinggi yang menghasilkan lulusan berkarakter, siap kerja dan unggul di bidang ilmu terapan tingkat Jawa Tengah pada tahun 2029”. Sejalan dengan visi misinya Politeknik Yakpermas Banyumas selalu mengembangkan dirinya untuk terus melakukan berbagai optimalisasi dalam kegiatan Tri Darma Perguruan Tinggi.

Politeknik Yakpermas Banyumas, dengan Program Studi Diploma III Keperawatan telah terakreditasi “**B**” oleh Lembaga Akreditasi Mandiri Perguruan Tinggi Kesehatan Pada Bulan Juni 2017, dan **pada Bulan Maret 2019, Institusi Politeknik Yakpermas Banyumas telah terakreditasi “B” oleh Badan Akreditasi Nasional (BAN-PT).**

Politeknik Yakpermas Banyumas sebagai penyelenggara program studi Diploma III Keperawatan bertujuan menghasilkan tenaga keperawatan profesional pemula yang unggul, bermutu, mampu meraih peluang kerja dan mampu berkarya di institusi kesehatan lokal, regional, nasional maupun internasional.

Selanjutnya, berikut kami sampaikan sekilas laporan pendidikan Politeknik Yakpermas Banyumas:

1. Bidang Pendidikan Politeknik Yakpermas Banyumas

- a. Program Studi D IV Teknologi Laboratorium Medis, Program Studi D III Rekam Medis dan Informasi Kesehatan dan Program studi D IV Akutansi Sektor Publis masih dalam proses pembelajaran semester gasal Tahun akademik 2020/2021. Dengan mengimplementasikan kurikulum berdasarkan KKNI.
- b. Program Studi D III Keperawatan Politeknik Yakpermas Banyumas telah mengimplementasikan Kurikulum Perguruan Tinggi mulai tahun akademik 2015/2016 yang mengacu pada pencapaian pembelajaran (*learning outcome*) dengan beban studi selama pendidikan sebesar 111 sks . Program Studi DIII Keperawatan Politeknik Yakpermas Banyumas terus berjuang keras untuk menghasilkan lulusan dengan *multiskills* yang dikemas dalam kurikulum kami. Dan untuk menghadapi MEA (Masyarakat Ekonomi Asean) sangat penting untuk mempersiapkan mahasiswa dengan tambahan keahlian diluar disiplin ilmu yang telah ditekuni. Oleh karena itu pendidikan tinggi harus mempersiapkan keahlian tertentu bagi mahasiswa untuk siap memasuki pasar global, diantaranya *leadership, digital literacy, communication skill, emotional intelligence, entrepreneurship, global citizenship, problem solving* dan *team working*. Untuk itu kami telah menambahkan beberapa muatan lokal didalam kurikulum kami untuk menambah pengetahuan dan ketrampilan mahasiswa, kami juga menyelenggarakan kegiatan ekstrakurikuler guna menyalurkan minat dan bakat mahasiswa baik dalam kegiatan ilmiah, seni dan olah raga. Dalam rangka membekali mahasiswa untuk bersaing didunia kerja, Program Studi DIII Keperawatan Politeknik Yakpermas Banyumas membekali seluruh mahasiswa dengan beberapa sertifikat pendukung diantaranya adalah :
 - a. Sertifikat BTCLS (*Basic Trauma Cardiac Life support*)
 - b. Sertifikat TOEFL
 - c. Sertifikat Komputer dan
 - d. Sertifikat Pelatihan Keperawatan Luka sebagai program unggulan kami.

Dalam melaksanakan praktek diluar kampus, kami menjalin kerjasama dengan berbagai pihak antara lain Dinas Kesehatan Kabupaten Banyumas, RSUD Prof. Dr. Margono Soekarjo Purwokerto, RSUD Banyumas, RSUD Dr. Goetheng Tarunadibrata Purbalingga, RSU Harapan Ibu Purbalinga, RSU Nirmala Purbalingga, RSUD Kabupaten Temanggung, RSUD Ajibarang, RSUD Banjarnegara, RSI Banjarnegara, RSI Purwokerto, RSUD Kabupaten Cilacap, RSJD Dr. RM. Soedjarwadi Klaten, Rumkit Tingkat III 04.06.01 Wijaya Kusuma Purwokerto, RSU Emanuel Klampok dan sejumlah Puskesmas diwilayah Kabupaten Banyumas dan Purbalingga.

2. Upaya Peningkatan Mutu Pendidikan

Dalam upaya mencapai mutu lulusan Program Studi D III Keperawatan Politeknik Yakpermas Banyumas yang handal, tidak lepas dari tiga faktor utama antara lain tenaga edukatif, fasilitas yang mendukung dan mahasiswa itu sendiri. Untuk itu kami selalu memperhatikan hal tersebut dengan berupaya menambah pengetahuan kepada tenaga edukatif dan tenaga kependidikan, antara lain dengan mengikuti pelatihan dan mengirimkan tugas belajar ke jenjang pendidikan yang lebih tinggi. Serta dengan terus menambah fasilitas pendidikan baik berupa alat-alat laboratorium keperawatan, buku-buku perpustakaan maupun fasilitas penunjang yang lain. Dan untuk menambah pengetahuan mahasiswa tentang ilmu-limu keperawatan terbaru, kami juga selalu menyelenggarakan kuliah umum dengan mengundang praktisi keperawatan dari

Rumah Sakit, para pakar keperawatan lintas institusi, kami juga menyelenggarakan seminar-seminar dan pelatihan baik dalam skala Regional, Nasional maupun Internasional.

Peningkatan mutu pendidikan yang telah diupayakan oleh Program Studi D III Keperawatan Politeknik Yakpermas Banyumas juga membutuhkan banyak dukungan, baik dari pemerintah Yayasan, lembaga swasta maupun peran serta orangtua. Perlu kami sampaikan, bahwa Politeknik Yakpermas Banyumas senantiasa mengusahakan berbagai macam beasiswa untuk mahasiswa kami, diantaranya beasiswa dari Yayasan, Kopertis, dan Dinas Pendidikan.

3. Kelulusan Program Studi D III Keperawatan Politeknik Yakpermas Banyumas

Sampai dengan hari ini Program Studi D III Keperawatan Politeknik Yakpermas Banyumas telah meluluskan sebanyak **2.355 Orang**, Dan dari tahun ke tahun berhasil menghantarkan mahasiswa dalam mengikuti ujian kompetensi nasional dengan hasil lulus diatas 95%. Menurut data yang kami peroleh, sebagian besar alumnus Program Studi D III Keperawatan Politeknik Yakpermas Banyumas telah bekerja, dan tersebar di berbagai wilayah Jawa maupun luar Jawa pada instansi pemerintah maupun swasta di Rumah Sakit baik yang bertaraf Nasional maupun Internasional, dan juga ada sebagian yang bekerja di luar negeri.

Bapak Ibu, Saudara sekalian yang saya hormati, pada kesempatan kali ini Politeknik Yakpermas Banyumas mewisuda sejumlah 96 wisudawan dari Program Studi D III Keperawatan Angkatan ke-29, yang telah menyelesaikan seluruh rangkaian proses pembelajaran yang ada di Program Studi D III Keperawatan Politeknik Yakpermas Banyumas dan berhak menyandang gelar dengan sebutan Ahli Madya.

Pada kesempatan yang baik ini, perkenankan saya selaku Direktur Politeknik Yakpermas Banyumas mengucapkan selamat dan penghargaan yang tinggi kepada wisudawan/ti berprestasi yang telah memperoleh Indeks Prestasi *Cumlaude* / Dengan Pujian. Berikut adalah nama Wisudawan Terbaik I, II dan III Tahun Akademik 2019/2020

Wisudawan Terbaik I	: An. Siti Nurkhasanah	dengan IPK 3,80
Wisudawan Terbaik II	: An. Cinde Putri Utami	dengan IPK 3,76
Wisudawan Terbaik III	: An. Viqri Leliana	dengan IPK 3,74

Sebagai penutup laporan ini kami ucapkan selamat kepada para wisudawan dan wisudawati semoga apa yang telah kalian dapat di bangku kuliah dapat berguna dan sebagai bekal untuk masa depan. Akhirnya terima kasih atas perhatian Bapak/Ibu serta mohon doa restu semoga Politeknik Yakpermas Banyumas terus tumbuh berkembang, berguna bagi nusa dan bangsa Indonesia yang kita cintai.

Selamat Siang, *Wassalamu'alaikum Wr. Wb.*

Banyumas, 17 Desember 2020

Politeknik Yakpermas Banyumas
Direktur,


Rahaju Ningtyas, S.Kp., M.Kep.